



- ◎ 明るい子
- ◎ 考える子
- ◎ たくましい子

後期へ向けて ○○+ (プラスα) の発想で

すっかり秋めいてきました。学校の中でもまさに「実りの秋」となっております。運動会では、子どもたちの笑顔や元気な姿が抜群に発揮されました。後押しして下さったたくさんのご来賓・保護者・地域の皆様に改めて御礼申し上げます。(写真掲載裏面)

さて、9月20日陸上教室が行われました。アテネ・シドニー2つのオリンピック5000メートルに出場した大島めぐみさんに指導を受けました。(プラスαの交流として実施)



その指導の中で

- ①話を素直にしっかり聞ける子は運動も伸びる。
- ②ちょっとしたことでへこたれるな。ねばればきっと良いことが待っている。
- ③姿勢のよい子は、かけ足も速くなる。
姿勢の良くすること、腕振り、足運びなど、お手本を示しながら具体的に教えていただきました。

この3つのことは、私たちが強調し、定着させようとしている熊谷教育に相通じるものがあると感じました。今月で前期も終了です。また、24日からは後期が始まります。後期に向け、プラスαの教育を目指し、今から全力を尽くしていきます。

よろしくお願ひします。

【10月の主な行事予定】

日	曜	主な行事
1	土	田島保育園運動会 (本校会場)
2	日	予備日
3	月	
4	火	全校朝会・小中一貫授業 (6年算数) 4年プラネタ学習 ハートフル学級
5	水	6年陸上フェスティバル 4年受動喫煙検診
6	木	4年受動喫煙検診 委員会 4年合唱指導 アルミ缶回収
7	金	陸上フェスティバル予備日 小中一貫授業 (体育) アルミ缶回収
8	土	
9	日	
10	月	体育の日
11	火	ハートフル学級
12	水	特日5
13	木	特日5
14	金	振替休業日9/24分
15	土	ハートフル学級 (お菓子づくり)
16	日	
17	月	
18	火	特日4 給食後下校 秋の聖天祭
19	水	給食最終日
20	木	前期終業式・給食なし・特日3一斉下校
21	金	秋季休業日
22	土	秋季休業日 NCC運動会
23	日	秋季休業日
24	月	後期始業式 特日3 もみじ読書月間 (10/24~11/24)
25	火	児童集会 ハートフル学級
26	水	5・6年出前授業 (理科)
27	木	6年出前授業 (聖天山) 委員会
28	金	教育相談日 おはなし会 (5・6年)
29	土	妻沼東中学校合唱コンクール
30	日	
31	月	

長井っ子と保護者・地域の方が「心をひとつに輝いた運動会」



四色のリーダーのもとチム長井を意識して←



入退場も含め、すべての種目に【全力さ】が表現できていました。

※運動会での保護者・PTA役員の方、地域の方々のご協力に感謝申し上げます。



3・4年「GO! WIN ラグビー」

5・6年防災リレー ↓



「低中高・保護者の団体種目もプラスの力」



※今年の運動会の見所「ラグビーワールドカップ 2019」を意識して、また、防災意識の高揚を目指して、すべての種目が気持ちよく展開されました。

【心を磨く】今回は、5年2組担任の倉林 恵先生です。

小学校の大きなイベントの一つでもある運動会が終わりました。この運動会を迎えるまでに長井小の子どもたちはただ勝ち負けにこだわるだけではなく、思いやりある言動をたくさん見せた日々でもありました。今回はその一つを紹介したいと思います。それは、とある練習でのこと。自分の課題に挑むAさん。Aさんのことを周りの子たちはじっとその時を待っていました。しばらくすると、きりっと表情を変えて見事に課題を成し遂げたAさん。周りの子は自然とAさんに向けて拍手をしていました。子どもたちにとってはたった一瞬の出来事ですし、そんな気にもしていなかったかもしれません。しかし、その拍手は温かく、とても思いやりある行動であると感じた時でした。運動会を経験し、心も体も成長したながいっ子のこれからがとても楽しみです。

『ひとりでは できないことも ともだちと ちからを あわせれば できる。』
これは谷川俊太郎さんの『ともだち』という詩の一部です。なんだかまるで運動会のことを言っているようだなと感じました。10月下旬からもみじ読書月間がはじまります。過ごしやすい秋の季節にたくさんの本に親しんでもらえたらと思います。子どもたちがすてきな言葉に出会えるよう私も努めていきたいと思っています。